

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Karamitsos HELLAS BANKNOTES 1822 - 2020

Preis pro Einheit (Stück): €100.00



Karamitsos HELLAS BANKNOTES 1822 - 2020

(Publication July 2020 - In Three Volumes) Three bilingual (Greek & English), full colour volumes (over 800 pages in total)

Volume I: It consists of the issues of the Provisional Administration of Greece during the Greek revolution, the Greek state's bonds and the issue of the Phoenix, the 87 years operation of the National Bank of Greece and all its issues, as well as the Phalanx credit notes that existed at the same period. Furthermore, in the first volume there are, the Ionian Bank, the privileged Bank of Epirothessaly and the Bank of Crete issues.

Volume II: It contains the issues of the Bank of Greece till the introduction of Euro, European Union's currency.

Volume III: The third volume includes notes that were issued, locally or nationally by domestic issuing authorities or foreign forces on behalf of Greece.

The "Hellas Banknotes" catalogue describes the history of the Hellenic banknotes from the establishment of the Provisional Administration during the Greek Revolution till the nowadays European Union's common currency unit, Euro. As Greece is a country with a turbulent modern history, which for 150 years was under constant civil or external wars, a very interesting (world widely) economic environment was created, banknotes using the currency unit of foreign countries, fractional currency, bisected and cut banknotes, internal loans' bonds, values higher than the denomination (NN Issue) and much more that we will analyse through the catalogue. After a lot of research we gathered as much information as possible and we tried to write them down in few lines in every chapter.

HELLAS BANKNOTES

1822 - 2020

(Veröffentlichung Juli 2020 - In drei Bänden) Drei zweisprachige (Griechisch & Englisch), farbige Bände (insgesamt über 800 Seiten)

Band I: Es besteht aus den Ausgaben der Provisorischen Verwaltung Griechenlands während der griechischen Revolution, den Anleihen des griechischen Staates und der Ausgabe des Phönix, der

87-jährigen Tätigkeit der Nationalbank von Griechenland und all ihren Ausgaben sowie der Phalanx Gutschriften, die im gleichen Zeitraum bestanden. Darüber hinaus gibt es im ersten Band die Ionian Bank, die privilegierte Bank of Epirothessaly und die Bank of Crete.

Band II: Es enthält die Ausgaben der Bank von Griechenland bis zur Einführung des Euro, der Währung der Europäischen Union.

Band III: Der dritte Band enthält Banknoten, die lokal oder national von inländischen Emissionsbehörden oder ausländischen Streitkräften im Auftrag Griechenlands ausgegeben wurden.

Der Katalog "Hellas Banknoten" beschreibt die Geschichte der hellenischen Banknoten von der Einrichtung der Provisorischen Verwaltung während der griechischen Revolution bis zur heutigen gemeinsamen Währungseinheit der Europäischen Union, dem Euro. Da Griechenland ein Land mit einer turbulenten modernen Geschichte ist, die 150 Jahre lang ständigen Bürger- oder Außenkriegen ausgesetzt war, wurde ein sehr interessantes (weltweites) wirtschaftliches Umfeld geschaffen, in dem Banknoten unter Verwendung der Währungseinheit des Auslandes, Bruchwährung, halbiert und geschnitten wurden Banknoten, interne Kreditanleihen, Werte über dem Nennwert (NN-Ausgabe) und vieles mehr, die wir im Katalog analysieren werden. Nach vielen Recherchen haben wir so viele Informationen wie möglich gesammelt und versucht, sie in jedem Kapitel in wenigen Zeilen aufzuschreiben.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.